

Por María Belén Hidalgo
(*belenru91@gmail.com*)

Cómo ser embajador de tu idioma natal en el mundo



Hace cinco años comenzó mi experiencia de compartir mi cultura, idioma y conocimientos alrededor del mundo a través de la docencia. Me gradué de Psicopedagogía y Parvularia porque mi vocación es la educación. Trabajé en dos Instituciones, en las que afiancé mis conocimientos y desarrollé habilidades en el ámbito educativo.

En 2017, un anuncio en el diario *El Comercio* cambió mi vida: Enseñar español en Estados Unidos en una escuela pública a través del programa *Participate*.

Seré sincera y diré que apliqué, primero, porque quería darles gusto a mis padres, y segundo porque sabía que tal vez no lo conseguiría. Sin embargo, pasé

varios filtros, entre ellos: una entrevista, una clase demostrativa, una conversación grupal en inglés y una entrevista con la escuela interesada. Tiempo después, ya tenía mi visa de trabajo y mi ticket aéreo auspiciado por la misma compañía.

Con lágrimas en los ojos, decidí comenzar esa nueva aventura y demostrarme a mí misma de lo que era capaz. Los primeros meses fueron bastante difíciles, muchas veces pensé en renunciar, pero al final me di cuenta de mi crecimiento. Comencé como asis-

tente de clase, luego docente titular de primer año y finalmente jefa de nivel y docente.

Durante la pandemia regresé a mi país, pero mis ganas de educar en otros países no pararon. En 2022 apliqué al programa *Modern Language Assistant* a través de la PU-CESA y el British Council.

Actualmente enseño español en primaria en Woodside Academy y es gratificante ver cómo los niños se comunican en tu idioma.

Animo a todos los profesionales a trabajar en el exterior. Hay compañías que apoyan el intercambio cultural y que buscan profesionales comprometidos con lo que hacen.

Con lágrimas en los ojos, decidí comenzar esa nueva aventura y demostrarme a mí misma de lo que era capaz.